
“低分考生游南阳”应者踊跃

信阳一考生游武侯祠后拟当厨师
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信阳消息（记者黄慧通
讯员赵三军） 为引导高考低分
学生尽快走出情绪低谷， 南阳市
旅游局于

6

月
25

日推出了“高考
低分生免费游南阳”的励志活动，

承诺凡今年高考成绩在
300

分以
下的考生，在今年

9

月底之前，凭
高考成绩单等可免费游览南阳

11

家景区，记者昨日获悉，该活动受

到高考低分学子的热捧， 截至昨
日下午， 已有近百名学子到这些
景区进行了免费游览。

记者在采访中了解到， 不少
学子对这次活动赞誉有加， 称活
动实实在在地为他们带来了实
惠， 因为这些景区的门票平时都
动辄几十元、上百元，要是自费游
览这些景区， 对尚无收入的学生

来说，确实有难度。

在采访中， 学子们对分数的
平常心也让记者颇感意外， 来自
信阳市固始县某高中、今年考了
253

分的毕业生小徐说，分数并
不能说明什么问题，上名校也不
意味着一定能成功，相反，很多
没有上过大学的人倒成功了，说
明一个人的能力才是最重要的。

这次来南阳之前，小徐本来准备
再复读一年、 争取考个名牌大
学， 但参观了武侯祠等名胜之
后，决定放弃复读，回去好好学
习厨艺，然后当一名厨师。 “如今
食品安全问题很严重，希望通过
我的努力，为大家带来安全可靠
的食品，对社会也是一种贡献。 ”

小徐说。
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昨日，星天空数码（信阳）

科技园的工人们正在手机生
产线前忙碌着。 近年来，我市
抢抓产业转移的机遇，电子信
息产业蓬勃发展，已成为信阳
市重要的主导产业之一。目前
已有

64

家相关电子信息企业
落户信阳，初步形成了智能显
示终端、数码影音终端、智能
通信终端“三大产品群”及配
套产品产业链，信阳智能终端
(

手机
)

产业具备了较好的发展
基础和良好的发展势头。

本报记者徐杰摄
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聚专家智慧
助产业发展

河南省智能终端（手机）产
业发展高峰论坛在我市举办
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信阳消息（记者徐杰）齐聚
专家智慧， 助推产业发展。 昨日上
午，河南省智能终端（手机）产业发
展高峰论坛在我市中乐百花三楼多
功能会议厅举行，众多业界专家、学
者齐聚一堂， 为河南智能终端产业
把脉问诊， 共同探讨电子信息产业
的未来发展。

近年来， 河南省抢抓产业转移
机遇， 积极引进富士康智能手机龙
头项目， 智能终端产业规模迅速扩
大，层次不断提高。

2012

年智能手
机出货量达到

6800

万部，占国内智
能手机出货量的

26%

，电子信息产
业销售收入大幅增长， 初步形成了
以郑州新兴产业为主力，以新乡、南
阳传统特色产业为基础，以鹤壁、信
阳、 漯河等集群引进为新锐的电子
信息产业发展格局。 此次高峰论坛
的举办， 其目的就是从河南经济社
会发展全局出发， 深化对智能终端
集群引进工作的认识， 研讨加快智
能终端集群引进、 打造全球智能终
端产业基地的思路、任务和路径，以
进一步指导工作实践， 为推进智能
终端产业加快发展、 争创全省经济
发展新优势提供理论基础和智力支
撑。

在当日上午的高峰论坛上，工
业和信息化部电子信息司副司长安
筱鹏、 中国通讯工业协会会长王秉
科等专家，分别以《电子信息产业的
新形势与新任务》、《我国通信及手
机产业发展情况》 等为题作精彩演
讲。各位专家以渊博的学识、深刻的
洞见、敏锐的分析，为论坛参加者带
来一场思想盛宴和头脑风暴。

省电子信息产业集群引进工作
领导小组成员单位负责同志、 省智
能终端（手机）专家委员会全体成员
和中国移动、中国联通、中国电信河
南分公司负责同志等参加论坛。

“我们过马路方便多了！ ”

京汉街人行天桥开通，有效缓解新六街交通压力
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信阳消息（记者张继疆
实习生程华卿） 作为我市连接
老城区和羊山新区的主要干道，

京汉街承担的交通任务十分繁
重， 由于其东临市第一人民医院
和第三实验小学，西接住宅区，行
人过街难的问题始终牵动着市
委、市政府领导的心。

7

月
1

日，作
为

2012

年市政府“十件实事”

———“十路一桥”工程之一的京汉
街人行天桥通过验收，正式通行。

据了解， 京汉街人行天桥由

信阳市市政管理处承建。 该桥由
河南省城市规划设计研究总院设
计， 桥体为钢箱梁式结构， 桥长
48.2

米、宽
4.5

米、高
5

米，桥体重
近

200

吨。 施工单位为河南省大
成建设工程有限公司， 监理单位
为郑州中兴工程监理有限公司。

新桥建成以后能减少人车相互干
扰，消除行人过街安全隐患，缓解
新六街交通压力。

“这桥修得又实用又漂亮。 ”

在市第一人民医院上班的刘珊对

记者说，她家就住在与京汉街一
路之隔的铁路职工家属院内，以
前每到上下班高峰期的时候，面
对着川流不息的车流，小姑娘总
是提心吊胆的，“现在好了，过马
路方便多了。而且这个桥上的灯
光很亮也很漂亮， 就算是下夜
班，我也不怕了。 ”刘珊还告诉记
者，由于近期持续高温，每逢傍
晚都有不少附近的市民选择到
天桥上乘凉，“不用去百花园，不
用到河边，我们现在又有个纳凉

的好地方了。 ”

在京汉街路口执勤的市交警
二大队羊山中队民警游安乐告诉
记者， 由于京汉街是通往羊山新
区的主干道，车流量比较大，而且
附近人口稠密，早、晚上下班高峰
期存在着一定的交通隐患， 自从
天桥建成以后， 高峰期避免了交
通拥堵，缓解了交通压力，降低了
事故发生率。 在此本报也呼吁广
大市民步行过马路时遵守交通规
则，选择人行天桥出行。

高举团旗跟党走
奋力实现中国梦
团市委召开全市共青团系

统学习团十七大精神动员大会
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信阳消息（记者张继疆）“少
年智则国智，少年强则国强，青年朋
友们让我们携起手来， 为实现中国
梦而努力奋斗吧！ ”

7

月
2

日下午，

在共青团信阳市委召开的全市共青
团系统学习团十七大精神动员大会
上，团十七大代表、商城县驻杭州团
工委书记叶玉洁激动地对现场

300

余名青年说。

为迅速在全市各级团组织中掀
起学习贯彻团十七大精神的热潮，

引领全市广大团员青年为实现信阳
梦而努力奋斗， 团市委召开了此次
全市共青团系统学习团十七大精神
动员大会。

会上，胡星、叶玉洁分享了自己
参加团十七大的感受， 参会的代表
们结合自身岗位和工作实际， 围绕
如何贯彻落实团十七大会议精神，

畅谈了学习心得体会。

与会市领导向全市各级团组织
和广大团员青年提出了殷切希望，

要求广大团员青年以团的十七大精
神为指针，在全市迅速掀起学习、贯
彻、落实的热潮。要紧抓紧扣团的十
七大精神的灵魂和主线， 以各级团
组织为单位，系统地统学、研学、结
合实践学， 全面深刻领会大会精神
内涵，做到学习求真、贯彻求实、落
实求行；以团的十七大精神为要求，

高度自觉增强团的后备意识、 联络
后备力量、凝聚后备智慧；以团的十
七大精神为动力， 始终坚持提高自
我、完善自我、战胜自我。

走进红色信阳 感受红色信阳 宣传红色信阳

北大清华学子来我市举行教育实践主题活动
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信阳消息（记者吴楠）

7

月
2

日上午，伴随着《八月桂花遍地
开》的优美旋律，北大、清华学子
“走进红色信阳、 感受红色信阳、

宣传红色信阳” 教育实践主题活

动启动仪式在信阳市鄂豫皖革命
纪念馆报告厅内隆重举行。

25

名
来自北大、 清华的优秀学生代表
参加了启动仪式。

本次活动由中共信阳市委宣

传部、信阳市旅游局主办，信阳市
鄂豫皖革命纪念馆协办。 在随后
的

3

天时间里，北大、清华学子将
参观信阳市鄂豫皖革命纪念馆，

新县许世友将军故里、 鄂豫皖苏
区首府革命博物馆、 鄂豫皖苏区
将帅馆、 鄂豫皖苏区首府烈士陵
园，商城县金刚台红军洞群，光山
“王大湾会议”会址纪念馆、邓颖
超祖居、司马光故居，罗山县红二
十五军长征出发地———何家冲等
重点红色旅游景区，重走长征路，

走访老红军， 向革命先烈敬献花
篮，重温入党誓词，请大别山干部
学院教授讲革命传统教育课，接
受爱国主义和革命传统教育。

据了解， 本次活动宣传将采
用广播、电视、报纸等传统媒体与
网络、微博、手机微信等新兴媒体
相结合的方式， 学子们将在活动

期间随时随地通过微博、 微信等
方式将路上见闻、 感受以及对信
阳发展红色旅游的建议及时传递
出去。 这种体验式的模式对于宣
传信阳的旅游资源和生态宜居环
境， 进一步提升信阳文化旅游的
知名度和美誉度， 为勇当中原经
济区建设前锋和建设魅力信阳营
造良好的舆论氛围， 具有重要意
义。同时，对于加强青年学子的爱
国主义、 革命传统教育和社会主
义核心价值体系建设， 发挥红色
旅游的政治教育功能， 也将发挥
重要作用。

启动仪式结束后，北大、清华
学子参观了鄂豫皖革命纪念馆，详
细了解波澜壮阔的大别山革命历
史，并前往南湾湖、鸡公山和万亩茶
园等地，亲身领略茶都信阳的绿色
生态旅游资源和优美的自然风光。


